

LES RANDONNEURS MODÉNIENS

U. S. MONNAIE

*de NOTRE-DAME-D'OË (37)
à FIZES (Roumanie)
par Philippe et Christophe*

C'est avec 25 kg de bagages chacun que, le 19 juin, nous avons pris notre "envol" pour notre premier voyage itinérant. 2630 km, 17 étapes, soit une moyenne journalière de 150 km. Cinq jours de repos. Un "bon voyage", sans problèmes, pas de crevaison (malgré des pneus bien élimés à l'arrivée). Un peu trop de pluie... (nous qui avons peur d'être gênés par la chaleur!!!) Un accueil chaleureux en ROUMANIE.

Nous sommes revenus, avec quelques kg en moins, mais la tête pleine des images fantastiques de notre grande randonnée. Les diapos souvenirs resteront pour nous rappeler quelque anecdote, quelque paysage, quelque monument, que la mémoire, au fil des ans, pourrait, ne serait-ce qu'un instant, oublier...

Nous n'oublions pas que grâce à toutes les personnes qui ont eu la gentillesse d'acheter notre PIN'S, nous avons pu nous équiper et subvenir à nos besoins pendant la durée de notre séjour (sans prendre sur l'argent du ménage, ou demander aux parents...). MERCI à tous ceux qui, en augmentant leur collection, nous ont aidés.

C'était notre premier "V.I.", mais certainement pas le dernier...

*AUTOUR DE LA CREUSE
par Thomas Hussenet*

Grâce au CODEP 18, pendant 10 jours, nous avons bien mangé, bien bu, bien ri et bien dormi... Nous avons visité le musée de la tapisserie à AUBUSSON. Les campings étaient bien. Il n'a plu qu'une seule fois (une grande averse!). Il y en a, dans le 2^e groupe,

qui se sont trompés de parcours. En tout, nous avons fait environ 700 km. Nous étions 39 jeunes réunis. Merci ERIC.

*1992 ? UNE BONNE ANNÉE
POUR LES CYCLOS
DE MONNAIE*

33 licenciés, bonne participation aux sorties dominicales, aux réunions mensuelles, aux randonnées organisées par les clubs du département ; participation toujours très timide aux Challenges...

Environ 100 000 km effectués par les Randonneurs Modéniens, dont 5300 par Philippe et Christophe lors de leur V.I.

Nos vététistes (Jean Luc et sa petite famille) ont représenté les R.M. et la FFCT dans beaucoup d'organisations du département et de la France (environ 3200 km à eux 3). Quant à Michel Szabo, il a porté nos couleurs jusqu'au SÉNÉGAL (randonnée VTT sur 8 jours).

Notre "sortie club" dans les ALPES MANCELLES fut un succès. Le soleil une fois de plus n'était pas au rendez-vous, mais la bonne humeur n'a pas fait défaut...

A noter aussi dans nos activités : la MARCHE. 12 000 km à pied dont 7600 effectués par JACQUES.

Côté organisation, 1992 a été calme. Une Randonnée de la SAINT-VALENTIN humide, mais bien fréquentée : 265 marcheurs et 68 vététistes nous ont honorés de leur présence.

En juin, quatre de nos congénères ont changé de pédales, pour participer à une course de "voitures à pédales" sur PANIFLORE, un bolide revu et corrigé par Henri, Michel et les autres. Ceci pour célébrer les 60 ans de l'Union Sportive de MONNAIE. 1^{ère} participation, mais 8^e place au combiné vitesse-esthétique !!

BRAVO A L'ÉQUIPAGE !

NOS PROJETS 1993

- 14 FÉVRIER : randonnée de la SAINT-VALENTIN (marche / VTT)
- 27 JUIN : randonnée entre LOIRE ET LOIR (cyclos / VTT)
- En juin : une sortie club à EGUZON

NOTRE BUREAU

Président : M. RUELLAN / G. TRIAY
Trésorier : D. DHENIN / Ph. GANDEMER
Secrétaire : J. RUELLAN / N. GANDEMER
Et notre 4^e homme : J.Y. BARD.